

## Por primera vez particulares y empresas vendieron dólares al Dicom

Autor Administrator

Wednesday, 14 de June de 2017

Modificado el Wednesday, 14 de June de 2017

Por primera vez desde que entró en vigencia el sistema de subastas Dicom, las personas naturales y jurídicas afectaron dólares para la venta, según la información dada a conocer por el Banco Central de Venezuela.

Antes de dar a conocer el monto asignado en esta subasta, el BCV informó que en total de ocho empresas y unas 15 personas ofrecieron para la venta 3.935.317,12 dólares. De esa cantidad, \$3.929.351,62 fueron ofertados por empresas y el resto por personas naturales.

El BCV no ha informado cuáles fueron los valores para la compra y la venta de divisas en esta tercer subasta.

Llama la atención que el grueso de la oferta (\$3 millones) corrió por cuenta de Venpreca (Venezolana de Prerreducidos Caroni), una empresa pública pues fue expropiada por el gobierno en 2010.

<http://www.descifrado.com/particulares-empresas-ofertaron-39-millones-la-tercera-subasta-del-dicom/>